

LEMBAR PERSEMBAHAN

“Tidak ada pelaut ulung yang dilahirkan dari samudera yang tenang, tapi ia akan dilahirkan dari samudera yang penuh terpaan badai, gelombang dan topan”.

Kupersembahkan skripsi ini teruntuk:

Bapak dan Mahaji Tercinta

Yang sudah merawat dan memberikan kasih sayang kepada mia, walaupun sekarang keduanya sudah berada di sisi Allah, tapi mia berdoa semoga bapak dan mahaji bahagia melihat mia dapat menyelesaikan skripsi ini dengan cukup baik. Alhamdulillah akhirnya semua anak bapak dapat menyelesaikan kuliah. Itu impian bapak dari dulu, ingin menyekolahkan ke-7 anak bapak sampai jadi sarjana walaupun bapak sendiri kadang susah. Terima kasih selalu mengajarkan bahwa pendidikan itu sangat penting. Mia minta maaf karena belum sempat membalas semua kebaikan bapak dan mahaji. Semoga bapak dan mahaji menjadi orang-orang yang berada didalam surga-Nya. Aamiin..

Mahaji tercinta (Ibu sambung saya)

Saya bersyukur mempunyai ibu seperti beliau yang selalu mendoakan dan menyayangi saya seperti putri kandungnya sendiri. Terima kasih selalu mendoakan saya dan menyemangati agar saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan mahaji di balas oleh Allah SWT.

Kakak tercinta dan keponakan tersayang

Yang sudah menggantikan peran orang tua semenjak bapak dan mahaji meninggal. Walaupun kadang terlihat tidak peduli. Semoga kebaikan aa dan teteh dibalas oleh Allah SWT. Untuk keponakan yang selalu menghibur juga terima kasih banyak..

My dearest,

Bima Angga Ghafara Agustino

Orang yang menemani dari awal sampai akhirnya skripsi ini selesai, yang selalu jadi tempat mengeluh, yang tau banget pusing, *stress* dan putus asanya aku saat mengerjakan skripsi ini. Maaf ya kalau aku sering merepotkan. Terima kasih sudah banyak sekali membantu baik dalam hal skripsi ataupun di luar itu. *So very thankful, I am so grateful for your support and kindness.*

Ketua Prodi, Dr. Aip Badrujaman, M.Pd.

Terima kasih untuk pak Aip, tanpa bantuan bapak saya dan beberapa teman mungkin tidak bisa lulus di semester ini. Terima kasih atas segala perhatian dan kemurahan hati bapak kepada kami sehingga kami dapat melaksanakan ujian skripsi didetik-detik terakhir semester 106, semoga kebaikan bapak dibalas oleh Allah SWT.

Dosen tercantik, tercinta dan tersayang,

Karsih, M.Pd.

Terima kasih selalu memberi semangat dan membantu mia selama perkuliahan. Semoga mba selalu menjadi dosen yang hebat, menginspirasi dan bermanfaat ilmunya untuk banyak orang. Sukses terus ya mba dan semoga disertasinya cepat selesai hehe good luck Mba!!!

Cabe tersayang

Teruntuk Epriliyani H, akhirnya kita bisa wisuda semester ini ya pril. Orang pertama yang kuajak kenalan dihari pertama masuk kuliah karena kita sama-sama gak ikut MPA hehe. Terima kasih untuk semangatnya, bantuannya yang selalu ngizinin rumahnya buat jadi tempat nginep sampai ngajarin hitung pakai rumus hipotetik. Untuk Lidya Nanda, terima kasih sudah menemani dari hari pertama masuk kuliah sampai hari ini, semoga dalam menyelesaikan skripsi kamu selalu diberi kelancaran oleh Allah SWT. Huzainah Asrorriyah, terima kasih sudah menemani selama perkuliahan dan banyak membantu pada saat PKM, dibolehin nginep, makan gratis, tumpangan gratis dari Pondok Labu – Rawamangun yang jauh banget, terima kasih pokoknya, luv!! Buat my roommate, Deta Firda terima kasih ya selama ini kamu sering nasehatin dan banyak ngasih saran tiap aku cerita ini itu.

Deta temen tukeran drama korea dan variety show korea lainnya haha temen begadang nonton drama korea aaaaa luv Deta pokoknya!. Fajar Rona, gak tau awal deketnya gimana pokoknya satu *skin care*, temen doyan belanja dan temen doyan makan ini bareng deta juga, gitu deh pokoknya haha. Amalia Ghaisani, terima kasih udah mau temenan sama aku haha. Dan yang terakhir Granty, sebenarnya gak

terlalu deket sih tapi karena granty anaknya pinter jadi sedikit banyak bisa menularkan ilmunya sama kita. Terima kasih ya gran! Akhir kata, terima kasih sudah meluangkan waktu, saling berbagi dan saling minjem duit selama masa perkuliahan yang menyenangkan tapi cukup melelahkan ini. Sukses untuk kita semua!